



涌小通信

知内町立涌元小学校

〈 学校教育目標 〉

よく考える子 思いやりのある子 健康な子

令和7年1月31日発行

〈めざす学校の姿〉『笑顔で幸せにあふれる学校』

〈 重点教育目標 〉『自分のために、みんなのために、幸せを創り出す』

ラストスパート！

校長 中野 聡

新年あけましておめでとうございます。昨年は、閉校式など学校の教育活動に対して、保護者や地域の皆様の温かいご支援を賜り、誠にありがとうございました。閉校の先を見つめた学校経営がスムーズに進んでいますことに深く感謝申し上げます。

さて、いよいよ涌元小学校の最後を飾る3学期が始まりました。20日間の短い冬休みでしたが、子どもたちは元気に登校してきました。いつも、朝や帰りに校長室にあいさつをしに来る姿をとて楽しみにしています。閉校まで、みんなが元気よく登校し、笑顔で一日を過ごせる日がたくさん増えるといいなと願っています。

以前からことあるごとに本校が目指す学校の姿は「笑顔で幸せにあふれる学校」と言ってきました。3学期の始業式で、『幸せ』の話をする時に名探偵コナンの話題を出しました。名探偵コナンは老若男女問わずにみんなに親しまれているアニメです。でも、主人公のコナンだけでは物語は成立しません。コナンをとりまくキャラクターがいて、そのアニメに命を吹きこむアニメスタッフがいて、はじめて視聴者を楽しませるアニメが誕生します。学校も同様で、主人公の6年生とそれを囲む4・5年生、そして教職員や保護者、地域の皆様が支援して、初めて11人全員が様々な場面で活躍できます。子どもたちには、「自分のことだけではなく、みんなのことを考えられる力」をどんどん身につけて、残りの大切な日を大事に過ごしていこうと言って話を締めくくりました。

「幸せとは、満ち足りていて不満がなく、望ましい状態のこと」と辞書に書かれています。人生の中で、いつも幸せな人はいません。幸せをつかむために人は努力をして、他者(友達や家族、周りの人)と協力して自己実現を果たしていきます。学校は、子どもたちが大人になった時に、「幸せに生きることができる力」を育てる場所であると私は常々思っています。そのために、知・徳・体が一体となって成長することが望めます。学力【知】が身につけば将来の選択肢が増えます。心【徳】が育てば、向上心をもって他者を思いやり協働する力が身につきます。そして、健康【体】が身につくことで、幸せに生きていく土台がしっかりと築かれていきます。水前寺

清子の歌ではありませんが、幸せは歩いてこないのです。自ら強い意思で目標をもって取り組み続けることで、将来の幸せが舞い込んできます。3学期は学校のテーマである感謝の気持ちをもって、「自分の幸せ」を「みんなの幸せ」に、そして「みんなの幸せ」が「自分の幸せ」にできるような教育活動にしていきたいものです。

最後となりましたが、涌元小学校の地域と一体となった教育活動も残すところ2カ月ほど(登校日は30日余り)となりました。11人の子どもたちが、それぞれ新しいステージに力強く向かうために、教職員一同、子どもたちが笑顔でがんばれるよう全力でサポートして参ります。3月には卒業式があります。子どもたちは、卒業式に向けて一生懸命思い出を残すために取り組んでいます。本校最後の卒業式に、たくさんの地域の皆様のご来校もお待ちしております。ラストスパートです！



◇◆始業式◆◇

新年を迎え3学期が始まりました。

3学期の登校日は、4. 5年生が46日、6年生は43日です。短い学期ですが、涌元小学校として最後の期間を、子供たちはもちろん、保護者や地域の方、教職員にとっても「安心・安全・安定のある笑顔で幸せにあふれる学校」であるよう努めて参ります。

引き続きご理解とご協力のほどよろしくお願いいたします。



◇◆人権教室◆◇

人権擁護委員の藤谷亘さんを講師にお迎えし、人権教室を行いました。テーマは「いじめ」です。終わった後のアンケートには、いじめられた子の気持ちだけでなく、いじめた子の側や周りの子の立場にたって考えたことや感想が書かれており、動画を見たり藤谷さんの話をよく聞いたりしてしっかりと考えていたことが伝わってきました。

人権教室を通して「自分も相手も大事にする」という人権意識を高めることができました。



◇◆きずなづくり標語◆◇

今年度三回目の「きずな標語コンクール」です。どれもすてきな標語ですが、子供たちと先生方の投票で最優秀賞を決めました。

助け合い

みんな仲良く

四年 出口 紗羽

いじめをなくそう

四年 堀井 心道

みんなのね

五年 櫻庭 悠羽

心の傷は治らない

友達と 仲良しこよし

五年 西本 紗衣

みんなだね

五年 三浦 朝陽

楽しく遊ぼう
笑顔の輪

〈最優秀賞〉

ありがとう

幸せな笑顔

六年 松崎 ひより

標語の言葉を心に留め、子供たち一人一人が「みんなが笑顔で、幸せがあふれる学校」を目指します。

笑顔だね

みんなに幸せ

五年 村上 瑠音

ともだちを

五年 渡辺聖奈

なかまはずれに

五年 渡辺聖奈

ありがとう

六年 出口 桃羽

みんながね

六年 藤谷 華音

笑顔でいると

みんなの幸せ

行動しよう

六年 福士 瑠海

自分から

◇◆子供たちの「安心」のために◆◇

4月の学校統合を見据え、知内小の先生方による乗り入れ授業を行っています。

石津先生、坂本先生、松本先生が来校し、週に1時間、主に4. 5年生の授業をしています。また、理科専科の沢田先生と外国語専科の中島先生が、他教科の授業もしています。これまで数多く合同授業をしていたこともあり、子供たちは先生方とすぐに打ち解け、楽しみながら学習に取り組んでいます。



◇◆2月の主な予定◆◇ 1月27日時点での予定です

3	月	読書週間(13日まで)	5.6年スキー学習
5	水	委員会活動	
7	金	4年スキー学習	
12	水	クラブ活動	
13	木	アーリーデイ(特別5時間授業)	
		フッ化物洗口	
14	金	スキー遠足	
18	火	全校朝会	
19	水	授業参観・懇談会(5時間目)	
20	木	フッ化物洗口	
21	金	スクールカウンセラー来校	
26	水	委員会活動	
27	木	フッ化物洗口	
28	金	6年生を送る会	

涌元小学校ホームページ

<https://wakisho.shiriuchi.ed.jp>

